La Prensa Sección: Metrópoli 2024-03-21 03:06:24

377 cm<sup>2</sup>

Página: 6

1/2

### SANTIAGO TABOADA

# Ofrece mejorar los mercados de CdMx

El candidato a la jefatura de Gobierno por la coalición Va X La Ciudad de México

afirma que son un pulmón de la economía

#### **GENOVEVA ORTIZ**

I realizar un recorrido por el mercado Cuchilla del Tesoro, en la alcaldía Gustavo A. Madero, Santiago Taboada, candidato a la jefatura de Gobierno por la coalición Va X la Ciudad de México, aseguró que las y los chilangos merecen una infraestructura pública de calidad sin importar la zona en la que vivan, así como generar condiciones para detonar el desarrollo económico.

"Tenemos que arreglar todos los mercados públicos de la ciudad, es un *pulmón* que refresca la economía y les tenemos que dar condiciones para que compitan con las tiendas de conveniencia que han venido creciendo, porque para nosotros es muy importante que la economía local, la economía popular y que la economía en las colonias se reactive", destacó.

Acompañado por Nora Arias, presidenta del PRD-CdMx, sostuvo que la mayoría de los locatarios tiene muchísimos años trabajando ahí, y por ello el crearles condiciones para que sigan creciendo sus negocios y que el mercado esté en buen estado.

Ante locatarios de Cuchilla del Tesoro, Taboada se comprometió a iniciar la remodelación de los mercados tradicionales de la CdMx, con la rehabilitación de instalaciones hidráulicas y eléctricas, a fin de que sean espacios seguros y evitar tragedias.

"(...) A los mercados desde hace mucho no se les mete en esta ciudad. Hay mercados públicos muy abandonados y lo dije en el debate... Ahí está el ejemplo, los muchos que arreglamos en Benito Juárez, ahí se ve la diferencia y eso queremos para toda la CdMx", dijo el candidato de la coalición PAN, PRI y PRD.

Luego, Taboada realizó un recorrido por la colonia San Juan de Aragón, donde recibió diversas muestras de apoyo de los habitantes, escuchó los problemas de inseguridad y cómo funcionarios morenistas de la Gustavo A. Madero les condicionan los apoyos de programas sociales.

### **DENUNCIA CONTRA BATRES**

Santiago Taboada interpuso, dijo, una denuncia contra el jefe de gobierno, Martí Batres Guadarrama, por su constante intromisión en el proceso electoral.

"No les vamos a dejar ni un espacio para dejar de señalar no solamente su intervención, sino sus actos porriles, y le he pedido al coordinador de campaña, el diputado Federico Döring, que nos ayude a llevar, en este caso, esa vocería", abundó en entrevista antes de participar en el acto con empresarios de la Cámara de Comercio de la capital (Canaco CdMx).

El diputado Federico Döring informó que ya se elaboró una queja que se presentará ante la autoridad electoral, junto con un pronunciamiento en el que solicitarán medidas cautelares para que Batres deje de ser un "esquirol electoral".

"Es una contienda entre candidatos formalmente registrados y él tiene que entender que su tiempo y su espacio para opinar en la política electoral se agotó en el momento que rindió protesta y decidió ser jefe de gobierno para todos", señaló.

Consideró que sí Batres quiere intervenir que renuncie y vuelva a ocupar la dirigencia de Morena.

### Se compromete

a iniciar la remodelación de los mercados tradicionales con la rehabilitación de instalaciones hidráulicas y eléctricas.





La Prensa Sección: Metrópoli 2024-03-21 03:06:24

 $\rm 377~cm^2$ 

Página: 6

2/2



**Taboada realizó** un recorrido por las calles de la colonia San Juan de Aragón, donde recibió diversas muestras de apoyo de los habitantes de esta zona /cortes/a: eQUIPO DE CAMPAÑA ST



# Equipo de Taboada denuncia a Batres

Solicita a IECM medidas cautelares y pronunciamiento **por uso del cargo para influir en el electorado** 

OMAR DÍAZ

-metropolt@eluntversal.com.mx

UNIVERSAL

El equipo de campaña de Santiago Taboada interpuso ayer una queja en el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) contra el jefe de Gobierno, Martí Batres, por su intervención en el proceso.

El coordinador de campaña, Federico Döring, detalló que solicitarán al instituto emitir medidas cautelares y un pronunciamiento en contra del mandatario por usar su cargo para querer influir en el electorado.

"El jefe de Gobierno vive en la ilegalidad, él no puede estar opinando de procesos electorales. Él no tiene derecho a opinar porque todo lo que diga incide e influye en los electores, él tiene que ser absolutamente neutro, él puede asistir en algún fin de semana a algún evento, pero ni siquiera puede ahí emitir un mensaje porque sigue siendo un servidor público, sólo puede asistir, mucho menos puede agarrar el micrófono del gobierno para pretender pontificar y tratar de ganar en un micrófono el debate que perdió Clara el domingo", comentó en entrevista junto a Santiago Taboada.

"Hay que ser congruentes con lo que votamos y ellos pidieron... Él [Batres] tiene la libertad de expresión acotada porque es un servidor público, no es cualquier ciudadano, cada quien tiene un rol, él es jefe de Gobierno, que asuma que es jefe de Gobierno, que renuncie y vuelva a ser dirigente de Morena", argumentó.

La queja señala que Batres acompañó al presidente Andrés Manuel López Obrador en la conferencia de Palacio Nacional para dar una postura sobre lo del debate del 17 de marzo.

Se argumenta que incurrió en flagrante violación a los principios de legalidad, equidad, neutralidad e imparcialidad de las contiendas electorales en curso, "puesto que el denunciado es actualmente el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, cargo al que aspiran los candidatos que participaron en el debate anteriormente mencionado".

El lunes, en conferencia de

prensa en la sede del Gobierno, Batres argumentó que "de parte de quienes representan, digamos que la fuerza conservadora en la ciudad, se hicieron una gran cantidad mentiras, se dijeron muchas mentiras. Yo contabilicé 35 mentiras importantes" y ahí fue argumentando lo que, en su consideración, fue incorrecto en el debate.

El jefe de Gobierno vive en la ilegalidad, él no puede estar opinando de procesos electorales (...) todo lo que diga incide en los electores"

### FEDERICO DÖRING

Coordinador de campaña de Santiago Taboada





El coordinador de campaña, Federico Döring, mencionó que el jefe de Gobierno tiene la libertad de expresión acotada porque es un servidor público.



...Y SANTIAGO TABOADA PIDE AL INE SILENCIAR A MARTÍ BATRES P. 9

# Oposición pide a IECM medidas de apremio contra jefe de Gobierno

PRETENDEN EVITAR QUE se utilicen espacios oficiales para apoyar a Morena y ataque a sus adversarios

### **HÉCTOR CRUZ**

<mark>ontra</mark>Réplica

nacion@contrareplica.mx

l equipo jurídico de campaña del candidato de la coalición Va X la Ciudad de México, anunció que solicitará al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aplique medidas de apremio al jefe de Gobierno, Martí Batres, para que no utilice su posición para atacar a los contendientes de Morena.

El coordinador de campaña del abanderado de la coalición, Federico Döring Casar, informó que la denuncia la entregarán ante el IECM, para evitar que el jefe de Gobierno utilice espacios oficiales para la difusión de logros de los perfiles participantes, así como la denostación de la oposición.

«Él tiene que ser absolutamente neutro. (...) Mucho menos puede agarrar el micrófono del gobierno para pretender pontificar y tratar de ganar en un micrófono el debate que perdió Clara el domingo contra Santiago», destacó.

Explicó el panista que el Ejecutivo local, al ser una figura pública y política, no puede hacer uso completamente libre de su derecho de expresión.

«Lo primero que debe aplicar, es que cierre la boca», señaló el también coordinador del grupo parlamentario del blanquiazul en el Congreso capitalino.



#### "Lo primero

que debe aplicar es que cierre la boca", declaró Federico Döring. Especial





Reforma Sección: Ciudad 2024-03-21 04:19:15

21 cm<sup>2</sup>

Página: 2

1/1

## Y solicitarán a IECM medidas

Al F.IANDRO I FÓN
El diputado Federico Döring,
coordinador de campaña
del candidato Santiago Taboada, dio a conocer que
solicitarán al Instituto Electoral de la Ciudad de México
(IECM) autorice medidas
cautelares en contra del Jefe
de Gobierno, Martí Batres.

Esto es debido a que el Mandatario ha hecho diferentes pronunciamientos en los que cuestiona a la Oposición y responde a pronunciamientos de Taboada, en pleno proceso de campañas electorales.



112 cm<sup>2</sup>

Página: 19

1/1

# Presentan queja contra Martí Batres

### EQUIPO DE TABOADA

Ante la Canaco planteó recuperar la marca CDMX

#### POR HILDA CASTELLANOS

Federico Döring, coordinador de campaña de Santiago Taboada, presentó ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) una queja contra el jefe de Gobierno, Martí Batres, por su presunta injerencia en el proceso electoral.

"Por instrucciones del candidato se ha elaborado una queja; se va a pedir que se emitan medidas cautelares para que Martí Batres no siga siendo un esquirol electoral", dijo Döring.

"Es una contienda entre candidatos. Él (Batres) debe entender que su tiempo y su espacio de opinar en la contienda electoral se agotaron en el momento en que rindió protesta y decidió ser jefe de Gobierno", manifestó Döring.

El candidato de la coalición Va por la CDMX acudió ayer al Foro Diálogos con tus Candidatos organizado por la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de la Ciudad de México (Canaco).

Ahí, se pronunció por regresar a los empresarios del sector turismo el 100% del Fondo de Promoción Turística. "Vamos a recuperar la marca CDMX. Es pensar en una estrategia turística para irnos moviendo al ritmo de las grandes ciudades".

Agregó que se simplificará la tramitología para la apertura de nuevos negocios, creando una ventanilla única.



Foto: Especial

# Propuestas Regresar el Fondo de

Promoción Turística.

Desaparecer al Invea.



# LO ACUSA DE BENEFICIAR A BRUGADA

# Denuncia Taboada a Batres ante el IECM

Considera que el jefe capitalino no debió hablar sobre el debate a la iefatura de gobierno

#### **PILAR MANSILLA**

DVACIONES

l considerar que el jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama no debió hablar sobre el debate a la jefatura de gobierno "para esclarecer hechos que ahí se mencionaron, así como para promocionar y engrandecer los logros del gobierno actual", Santiago Taboada Cortina, presentó una denuncia ante el Instituto Electoral Ciudad de México.

El candidato a la jefatura de Gobierno por la alianza "Va X la Ciudad de México", interpuso el recurso a través de Federico Döring Casar, quien es coordinador de su campaña, ya que advirtieron también que las declaraciones favorecieron a la candidata Clara Brugada Molina

Argumentó que la denuncia la interpuso "por la comisión de infracciones a la normatividad electoral con motivo de los pronunciamientos realizados por el Jefe de Gobierno de la Ciudad de México el día 18 de marzo del 2024 en la conferencia de prensa mañanera del Presidente de la República en Palacio Nacional, lo que constituye una vulneración flagrante a los principios de imparcialidad, neutralidad, equidad y el uso indebido de recursos públicos en la contienda electoral, a través de la implementación de una estrategia que puede dañar la equidad e imparcialidad en la contienda, como se desprende de los hechos y consideraciones jurídicas".

Al resaltar que es del conocimiento público que durante el tiempo que se desarrollan las campañas políticas federales y locales y hasta la conclusión de la misma, "los gobiernos deberán suspender la difusión de logros de gobierno, encuestas, resultados de preferencias electorales e informes de labores, entre otros, indicó que cuando no se suspende dicha difusión, los servidores públicos vulneran los principios de neutralidad, imparcialidad y equidad, además de que, entre otras cosas, "generan un uso indebido de recursos públicos"

Por lo anterior, advirtió en la denuncia Taboada Cortina que "el jefe del Ejecutivo Federal le cedió un espacio en su conferencia matutina a Martí Batres Guadarrama para hablar a favor del gobierno de la Ciudad de México y el partido que lo representa, favoreciendo así a su compañera de partido y candidata Clara Brugada Molina".

### **MORENA LE REVIRA**

El presidente de Morena Ciudad de México, Sebastián Ramírez, condenó el uso político de las causas sociales por parte del candidato del frente opositor, Santiago Taboada y lo acusó de armar un montaje en la Universidad Iberoamericana.

El dirigente partidista sostuvo que es una mezquindad y vileza política lo hecho por Taboada y sus compinches en dicha Universidad, lugar al que este miércoles acudió la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada Molina. CON INFORMACIÓN DE PATRICIA RAMÍREZ



**OVACIONES** 

Advierte que las declaraciones favorecieron a la candidata Clara Brugada, por ello interpuso el recurso



Santiago Taboada, realizó un recorrido por la alcaldía Gustavo A. Madero.





# Crece conflicto entre el gobierno local y el PAN

La confrontación entre Santiago Taboada y el mandatario capitalino, Martí Batres, no da tregua, ya que por presunta intromisión en el proceso electoral, el panista presentó una denuncia ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) contra el funcionario.

"Le he pedido a mi coordinador de campaña que se presenten las denuncias respectivas", anunció el candidato de la coalición Va xla CDMX a la Jefatura de Gobierno tras advertir que no dejará de señalar su intervención y sus "actos porriles".

Federico Döring, coordinador de campaña de Taboada, señaló que se elaboró una queja ante la autoridad electoral a través de la cual se soli-

citan medidas cautelares para que Batres "no siga siendo un esquirol electoral".

En entrevista con medios, Döring aseguró que el mandatario capitalino incurrió en ilegalidad por los dichos emitidos sobre el primer debate entre los candidatos para gobernar la Ciudad de México.

"El jefe de Gobierno vive en la ilegalidad, él no puede estar opinando de procesos electorales, no tiene derecho de opinar porque todo lo que diga incide, influye en los electores", acusó.

Y es que durante una conferencia Martí Batres aseguró que hubo muchas mentiras por parte de la oposición durante este ejercicio.

"Contabilicé 35 mentiras importantes, no voy a referirme a todas en este momento, pero sí voy a mencionar varias, que me interesa contestar, por ejemplo: se afirma que hay un alcalde que hizo de una alcaldía la más segura, se refieren a la Benito Juárez, es un dato falso", declaró.

Durante su visita a la escuela secundaria diurna 124, el jefe de Gobieno de la Ciudad de México fue cuestionado sobre la queja emitida por Taboada ante el INE, y aseguró que no admitirán ninguna falsedad cuando se trate de la capital o del gobierno, porquesiempre aclararán las cosas.

"Que se dediquen a su campaña, a sus propuestas, a sus temas; pero si se meten con el Gobierno de la Ciudad para mentir, para tratar de hacerle daño a la ciudad (...) ahí sí vamos a contestar", aseveró Batres.

/RODRIGO CEREZO



**RECLAMO**, Federico Döring indicó que solicitan ante el INE medidas para que el mandatario local no infrinja la ley al emitir opiniones durante el actual periodo electoral en la Ciudad de México.



PANCONGRESO



La Razén

118 cm<sup>2</sup>

Página: 1, 15

#### 1/1

# Taboada presenta queja contra Batres

Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

EL COORDINADOR de campaña del candidato a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, el diputado local Federico Döring Casar presentó ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México una queja contra el Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, por presuntamente violar la imparcialidad de la elección.

Previo a un diálogo con la Cámara de Comercio de la Ciudad de México, Taboada Cortina informó que instruyó a su coordinador a presentar la queja y denunció supuestos actos porriles.

"Nosotros no les vamos a dejar ningún espacio para dejar de señalar, no solamente su intervención, sino sus actos porriles, entonces yo le he pedido al coordinador que, en ese sentido, nos ayude a llevar, en este caso, esa vocería", comentó el ex alcalde en Benito Juárez.

Lo anterior, luego de que el pasado 18 de marzo, un día después del debate entre aspirantes a la Jefatura de Gobierno, Batres Guadarrama acusara al panista por decir 35 presuntas mentiras en el ejercicio democrático.

Döring Casar dijo que pedirían un pronunciamiento para que se tomen las medidas cautelares para garantizar que se frenen este tipo de situaciones durante las elecciones, pues, señaló,se trata de una contienda entre candidatos formalmente registrados.

"Él (Martí Batres) tiene que entender que su tiempo y su espacio para opinar en la política electoral se agotó", aseguró.

Ayer, Taboada Cortina también recorrió un mercado en la alcaldía Gustavo A. Madero y prometió que de ser el próximo mandatario remodelará más de 300 mercados públicos de la ciudad.



TABOADA visitó un mercado de la alcaldía Gustavo A. Madero, ayer.

TABOADA, del Frente, promete remodelar los más de 300 mercados; son "pulmón" que refresca la economía local, dice. pág. 16



## Teaser Informe Capital.

# (2024-03-20), Canal 21 Capital 21, Informe Capital, Braulio Luna, (Teaser) - 21:00:46, Duración: 00:01:23 Precio \$0.00

\*Santiago Taboada candidato de PRI-PAN-PRD a la jefatura de Gobierno presentó una queja ante el IECM en contra de Martí Batres jefe de Gobierno por presunta intromisión en el proceso electoral. Su argumento es por los desmentidos que el jefe de Gobierno hizo sobre los dichos de Taboada en el primer Debate Chilango. \*Martí Batres jefe de Gobierno en conferencia de prensa, dijo que cuando se mienta públicamente sobre la administración que él encabeza, utilizará su derecho de réplica para decir la verdad. El conductor Braulio Luna informó que tendrán una transmisión especial para los próximos Debates Chilangos, para contrastar lo que digan las distintas fuerzas políticas con la realidad.

Santiago Taboada se comprometió a mejorar los mercados de la Ciudad de México y previo a evento con la CANACO, presentó denuncia que interpondrá ante IECM contra el jefe de gobierno Martí Batres

(2024-03-20), Canal 120 Milenio, Milenio Noticias 20 a 20:45, Pedro Gamboa, (Nota Informativa) - 20:14:52, Duración: 00:00:41 Precio \$17,712.00

Santiago Taboada se comprometió a mejorar los mercados de la Ciudad de México y previo a evento con la CANACO, presentó denuncia que interpondrá ante IECM contra el jefe de gobierno Martí Batres.

Santiago Taboada, candidato a jefe de Gobierno de la Ciudad de México, está considerando presentar una denuncia ante el IECM contra el jefe de Gobierno, Martí Batres.

(2024-03-20), Canal 120 Milenio, Milenio Noticias 11 a 12, Josué Becerra, (Nota Informativa) - 11:06:37, Duración: 00:00:52 Precio \$22,464.00

JOSUÉ BECERRA, CONDUCTOR: Mientras tanto, Santiago Taboada, candidato del PAN, PRI y PRD a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, informó que analiza presentar una queja, ante el Instituto Electoral capitalino, en contra del jefe de Gobierno, Martí Batres, a quien calificó como un porro por intervenir durante el debate chilango.

Recordemos que Batres dijo que durante el debate Taboada dijo 35 mentiras.

SANTIAGO TABOADA, CANDIDATO A JEFE DE GOBIERNO CDMX: Tranquilo, que se serene, las pruebas las tenemos, todos se lo vamos a decir, pero no a él, él ya se va. Ahora que estemos ahí en el gobierno vamos a desenmascarar todo lo que ha venido diciendo.

Sabemos es un porro, no es un jefe de Gobierno. Hay que dejar la antecedente de que este amigo no es un demócrata.

Santiago Taboada informó que analiza presentar una queja ante el IECM en contra de Martí Batres, a quien calificó como un Porro, por intervenir en el debate Chilango.

(2024-03-20), Canal 120 Milenio, Milenio Noticias 9 a 10, Luis Carlos Ortiz, Tania Díaz, (Nota Informativa) - 09:08:33, Duración: 00:00:55 Precio \$23,760.00

LUIS CARLOS ORTIZ, CONDUCTOR: Mientras tanto, Santiago Taboada, candidato del PAN, PRI y PRD a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, informó que analiza presentar una queja, ante el Instituto Electoral capitalino, en contra del jefe de Gobierno, Martí Batres, a quien calificó como un porro por intervenir durante el debate chilango.

Recordemos que Batres dijo que durante el debate Taboada dijo 35 mentiras.

SANTIAGO TABOADA, CANDIDATO A JEFE DE GOBIERNO CDMX: Tranquilo, que se serene, las pruebas las tenemos, todos se lo vamos a decir, pero no a él, él ya se va. Ahora que estemos ahí en el gobierno vamos a desenmascarar todo lo que ha venido diciendo.

Sabemos que es un porro, no es un jefe de Gobierno. Hay que dejar la antecedente de que este amigo no es un demócrata.

Santiago Taboada informó que analiza presentar una queja ante el Instituto Electoral capitalino en contra de Martí Batres por intervenir en el debate chilango.

(2024-03-20), Canal 6 Multimedios, Telediario Matutino, Liliana Sosa, Laura Alanis, Rodrigo Rico, (Nota Informativa) - 07:40:20, Duración: 00:00:48 Precio \$95,896.30

LILIANA SOSA, CONDUCTORA: El candidato de la coalición Va por la Ciudad de México, Santiago Taboada, y informó que analiza presentar una queja ante el Instituto Electoral Capitalino en contra del jefe de gobierno, Martín Batres. Taboada lo calificó como un porro por intervenir durante el Debate Chilango al mencionar que había dicho 35 mentiras.

SANTIAGO TABOADA, CANDIDATO A JEFE DE GOBIERNO POR PAN-PRI-PRD: Lo que se serene las pruebas las tenemos, todos se lo vamos a decir, pero no a él, él ya se va, ahora que estemos ahí en el gobierno vamos a desenmascarar todo lo que ha venido diciendo. Sabemos que es un porro, no es un jefe de gobierno. Hay que jalarle al Presidente de que este amigo no es un demócrata.

ΜZ

Santiago Taboada informó que analiza presentar una queja ante el IECM en contra de Martí Batres, a quien calificó como un Porro, por intervenir en el debate Chilango.

(2024-03-20), Canal 120 Milenio, Milenio Noticias 7 a 8, Fernando Robles, (Nota Informativa) - 07:10:06, Duración: 00:00:51 Precio \$22,032.00

FERNANDO ROBLES, CONDUCTOR: Y mientras tanto, Santiago Taboada, candidato del PAN, PRI y PRD a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, informó que analiza presentar una queja ante el Instituto Electoral capitalino en contra del Jefe de Gobierno, Martí Batres, a quien calificó como un porro por intervenir en el debate chilango.

Recordemos que Batres dijo que durante el debate Taboada dijo 35 mentiras.

SANTIAGO TABOADA CORTINA, CANDIDATO A LA JEFATURA DE GOBIERNO POR LA COALICIÓN VA POR LA CIUDAD DE MÉXICO: Que se serene, las pruebas las tenemos. Todo se lo vamos a decir, pero no a él, él ya se va. Ahora que estemos ahí en el gobierno vamos a desenmascarar todo lo que ha venido diciendo. Sabemos que es un porro, no es un jefe de Gobierno. Hay que dejar el precedente de que este amigo no es un demócrata.

JZP

Santiago Taboada informó que analiza presentar una queja ante el IECM contra el jefe de gobierno de la Ciudad de México por invertir durante el debate de la capital.

(2024-03-20), Canal 120 Milenio, Milenio Noticias 5 a 6, Norma García, (Nota Informativa) - 05:10:42, Duración: 00:00:53 Precio \$22,896.00

NORMA GARCÍA, CONDUCTORA: Santiago Taboada, candidato del PAN, PRI y PRD a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, informó que analiza presentar una queja ante el Instituto Electoral Capitalino en contra del jefe de Gobierno, Martí Batres, a quien calificó como un porro por invertir durante el debate chilango.

Recordemos que Batres dijo que durante el debate, Taboada dijo 35 mentiras y así fue como intervino.

(INSERCIÓN DE VIDEO)

SANTIAGO TABOADA, CANDIDATO A LA JEFATURA DE GOBIERNO DE LA CDMX: Tranquilo, que se serene. Las pruebas las tenemos. Todo se lo vamos a decir, pero no a él, él ya se va. Ahora que estemos ahí en el Gobierno, vamos a desenmascarar todo lo que ha venido diciendo.

Sabemos que es un porro, no es un Jefe de Gobierno. Hay que dejar el procedente de que este amigo no es un demócrata.

**VROD** 

Denuncia Santiago Taboada a Martí Batres Guadarrama ante el IECM; lo acusa de beneficiar a Clara Brugada

(2024-03-20), Ovaciones (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 23:06:47, Precio \$5,000.00

Al considerar que el jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, puso en la equidad e imparcialidad en la contienda, el pasado lunes durante la conferencia de prensa del presidente Andrés Manuel López Obrador al hablar sobre el debate a la jefatura de gobierno "para esclarecer hechos que se mencionaron en el debate, así como para promocionar y engrandecer los logros del gobierno actual", Santiago Taboada Cortina, presentó una denuncia ante el Instituto Electoral Ciudad de México.

El candidato a la jefatura de Gobierno por la alianza "Va X la Ciudad de México", interpuso el recurso a través de Federico Döring Casar, quien es coordinador de su campaña, ya que advirtieron también que las declaraciones favorecieron a la candidata Clara Brugada Molina

Argumentó que la denuncia la interpuso "por la comisión de infracciones a la normatividad electoral con motivo de los pronunciamientos realizados por el Jefe de Gobierno de la Ciudad de México el día 18 de marzo del 2024 en la conferencia de prensa mañanera del Presidente de la República en Palacio Nacional, lo que constituye una vulneración flagrante a los principios de imparcialidad, neutralidad, equidad y el uso indebido de recursos públicos en la contienda electoral, a través de la implementación de una estrategia que puede dañar la equidad e imparcialidad en la contienda, como se desprende de los hechos y consideraciones jurídicas".

Al resaltar que es del conocimiento público que durante el tiempo que se desarrollan las campañas políticas federales y locales y hasta la conclusión de la misma, "los gobiernos deberán suspender la difusión de logros de gobierno, encuestas, resultados de preferencias electorales e informes de labores, entre otros, indicó que cuando no se suspende dicha difusión, los servidores públicos vulneran los principios de neutralidad, imparcialidad y equidad, además de que, entre otras cosas, "generan un uso indebido de recursos públicos"

Por lo anterior, advirtió en la denuncia Taboada Cortina que "el jefe del Ejecutivo Federal le cedió un espacio en su conferencia matutina a Martí Batres Guadarrama para hablar a favor del gobierno de la Ciudad de México y el partido que lo representa, favoreciendo así a su compañera de partido y candidata Clara Brugada Molina".

Asimismo, hizo un listado de los supuestos en los que incurrió Batres Guadarrama como es "difundir los logros de la administración local en materia de seguridad, denostó el trabajo de seguridad de la alcaldía Benito Juárez siendo que esta había sido gobernada por otro partido y engrandeció el trabajo de seguridad en la alcaldía de Milpa Alta, gobernado por Morena".

Indicó que promovió los programas de salud, donde Batres Guadarrama aseguró que su administración otorga los medicamentos gratuitos, así como la difusión a los programas de captación de agua de lluvia, los resultados en el sexenio, entre otros.

El candidato acusó también a Batres Guadarrama de haber actuado con dolo y malicia, ya que dispone de los recursos humanos, financieros y materiales, "lo que tiene como consecuencia que sus declaraciones tengan un mayor impacto en detrimento de la equidad de las contiendas electorales", ya que, señaló que las declaraciones del mandatario local "están encaminadas a posicionar la candidatura de Clara Brugada

Taboada presenta queja en el IECM contra Batres para que "no siga siendo un esquirol electoral"

(2024-03-20), Proceso (sitio), Ximena Arochi, (Nota Informativa) - 22:55:26, Precio \$56,300.00 CIUDAD DE MÉXICO.- El equipo del candidato de la alianza "Va por la CDMX", Santiago Taboada, presentó una queja ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), contra el jefe de Gobierno, Martí Batres, para que "no siga siendo un esquirol electoral".

El documento de la "denuncia" indica que fue presentada por el coordinador de campaña del candidato y también candidato a diputado Federal por Benito Juárez, Federico Döring.

También apunta que el motivo de la queja son las declaraciones que el mandatario local hizo durante la conferencia mañanera del presidente Andrés Manuel López Obrador, el pasado 18 de marzo:

"La rueda de prensa, como lo mencionó él (Batres) y varios medios de comunicación, fue para esclarecer hechos que se mencionaron en el debate, así como para promocionar y engrandecer los logros del gobierno actual, acto que sin duda pone en riesgo la equidad e imparcialidad en la contienda".

En la conferencia mencionada, el mandatario local dijo que contó 35 mentiras de la oposición, durante el primer debate entre los candidatos a la jefatura de gobierno, que se celebró el pasado 17 de marzo.

El equipo de comunicación de Taboada compartió con Proceso que la queja fue presentada mientras el candidato se encontraba en el evento "Diálogos con tus candidatos", con miembros de la Cámara de Comercio de la CDMX (CANACO), sin embargo, el documento fue fechado el 21 de marzo, es decir, el próximo jueves.

A dicho evento el candidato arribó acompañado de Döring, también coordinador del grupo parlamentario del PAN, y junto a él aseguró: "Nosotros no les vamos a dejar ni un espacio para dejar de señalar no solamente su intervención, sino sus actos porriles".

Döring explicó que presentaron la queja "por instrucciones del candidato" y detalló que se hizo junto con una "exigencia de un procedimiento".

Y agregó: "Se va a pedir que se emitan medidas cautelares para garantizar que Martí Batres no siga siendo un esquirol electoral".

El legislador le envió un mensaje a Batres: "Tiene que entender que su tiempo y su espacio para opinar en la política electoral se agotó en el momento en el que rindió protesta y decidió ser jefe de Gobierno".

Luego consideró que el jefe de Gobierno "vive en la ilegalidad", ya que sus declaraciones inciden en los electores. Entonces aseveró: "La libertad de expresión tiene límites (...) él tiene la libertad de expresión acotada porque es un servidor público".

#### Desaparecer el Invea

Frente a los miembros de la CONACO, el candidato panista aseveró que, de ganar las elecciones, desaparecerá el Instituto de Verificación Administrativa (Invea): "Se los quiero decir, porque no solamente es para ustedes, sino también para el sector del transporte, para el sector de turismo".

Taboada compartió: "Primero vamos a quitar muchísimas ventanillas (...) para desarrollar la ciudad, nos vamos a quedar con una ventanilla, basta de traer a todo el mundo, sobre todo al sector de servicios, al sector

restaurantero, de ventanilla en ventanilla".

Su intención, dijo, es "darle al sector facilidades", para generar empleos de manera rápida y generar agilidad en la creación de negocios: "Hoy tú puedes tener toda la intención de abrir un negocio en esta ciudad, nomás que te tardas aproximadamente 18 meses en los trámites".

#### Recorrido en territorio morenista

La mañana de este miércoles, el candidato hizo un recorrido por el mercado Cuchilla del Tesoro, de la alcaldía Gustavo A. Madero, que es gobernada por el morenista, Enrique Rodrigo Rojas Serafín.

Ahí estuvo acompañado por la dirigente del PRI en la Ciudad de México, Nora Arias, y por personas que portaron banderas de los partidos que conforman la alianza, PAN, PRI y PRD.

Algunos llevaban pelucas de cabello chino y rubio, "es que es güero", explicó una de las asistentes a Proceso.

Mientras Taboada hablaba con locatarios y vecinos, sus simpatizantes gritaban la consigna: "Santiago amigo, Mancera está contigo".

Lo anterior en referencia al senador y ex jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera.

# Ríspida visita de Clara a la Ibero; ofrece sacar a migrantes de calles

(2024-03-20), La Razón On line (Sitio), Claudia Arellano, (Nota Informativa) - 22:55:16, Precio \$48,100.00 Clara Brugada, candidata de Morena, PT y Verde a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, se dio cita la mañana del miércoles con estudiantes de la Universidad Iberoamericana; el encuentro se extendió más del tiempo acordado con la candidata, debido a que intentó dar respuesta a cada duda de los jóvenes que la increparon respecto al gobierno de la 4T.

Aunque todo avanzaba conforme al programa, fue cuando se realizó la sesión de preguntas que la exedil de Iztapalapa fue señalada por los estudiantes, incluso algunos le cuestionaron "¿Por qué votar por ella si en Iztapalapa no se logró combatir el tema de la delincuencia?"; sin embargo, Brugada se levantó de su asiento y respondió a través de un gráfico que "Iztapalapa no era la alcaldía más insegura" y que "a su salida los índices de inseguridad bajaron considerablemente".

La aspirante a gobernar la ciudad de México, también fue cuestionada respecto al tema de los estudiantes de Ayotzinapa, una estudiante de relaciones internacionales le dijo: "dígale al presidente que reciba a los padres"; Brugada se concretó a decir: "siempre he estado cerca de las causas, he estado activamente con ellos".

Otra estudiante refirió que a las afueras de la Ibero se encontraban padres de familia y personas cercanas a los estudiantes de Ayotzinapa, lo que fue desmentido más tarde por el centro de derechos humanos Miguel Agustín Prodh negando que padres de los 43 normalistas de Ayotzinapa estuvieran involucrados con las protestas que se realizaron en la Universidad Iberoamericana, en contra de una candidata.

Otro momento en que la candidata prefirió guardar silencio fue cuando entre los estudiantes un chico se levantó de su silla y le grito desde el otro lado del auditorio que diera respuestas sobre la Línea 12 y el Colegio Rebsamen, achacando que "no es posible que apoye a una candidata que tenga las manos sucias", refiriéndose a la actual candidata de Morena a la presidencia, Claudia Sheinbaum.

Brugada mantenía el orden y daba respuesta a cada chico que tomaba el micrófono, sin embargo en ciertos momentos solo se limitaba a sonreír mientras los moderadores pedían a los estudiantes plantear de manera correcta y directa sus preguntas sin caer en ambigüedades.

En un encuentro de poco más de dos horas los estudiantes también abordaron el tema de pensiones a adultos mayores y el tema de educación; un joven dijo que "no es suficiente tener escuelas es necesario crear programas para la no deserción", ante ello Brugada dijo que: "eso se logrará a través de la cultura, de fomentar aspiraciones en los jóvenes", para posteriormente invitar a los presentes a que conocieran las famosas "utopías", que dijo: "son lugares de esperanza para chicos que no tienen oportunidades de estudio".

Brugada dijo que las y los jóvenes son el presente de este país, esto al iniciar el foro: "Encuentros por la democracia", organizado por la Universidad Iberoamericana.

"Adelante vamos a construir esta ciudad, esta ciudad tiene que hacer que los jóvenes sean y tengan todas las condiciones para después ser el futuro de este país, pero ahorita son el presente, vamos a apoyarlos en todo para acabar con las desigualdades que hay en esta ciudad", ante un auditorio estudiantil abarrotado, que de inicio escucho las propuestas, sin embargo, posteriormente se notó desafiante.

A pesar de las afrentas Clara Brugada respondió con serenidad las preguntas formuladas por los alumnos en el espacio de diálogo abierto como parte del foro, entre las cuales manifestó que su prioridad al llegar al gobierno de la ciudad será atender el tema del agua y la seguridad.

Brugada, insistió en la eliminación del examen de acceso al nivel medio superior de la Comipems; el

fortalecimiento y creación de nuevos programas sociales en apoyo a estudiantes universitarios; al final en medio del calor de los ánimos la candidata agradeció la oportunidad de responder a preguntas, como el costo de la propiedad donde ha vivido siempre, a lo que respondió que lo que está en el Registro Público de la Propiedad es el costo de escrituración, no el costo de la propiedad, y por el contrario, refirió que comprar una propiedad por 5 millones y venderla al triple a un proveedor de la alcaldía, como lo hizo el candidato del PAN, es un delito de corrupción.

En el foro estuvo presente el rector de la Universidad Iberoamericana, Luis Arriaga, quien agradeció a Clara Brugada su participación, además de que le fueron entregadas una serie de propuestas de los estudiantes.

Taboada presenta queja contra Batres

El coordinador de campaña del candidato a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, el diputado local Federico Döring Casar presentó ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México una queja contra el Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, por presuntamente violar la imparcialidad de la elección.

Previo a un diálogo con la Cámara de Comercio de la Ciudad de México, Taboada Cortina informó que instruyó a su coordinador a presentar la queja y denunció supuestos actos porriles.

"Nosotros no les vamos a dejar ningún espacio para dejar de señalar, no solamente su intervención, sino sus actos porriles, entonces yo le he pedido al coordinador que, en ese sentido, nos ayude a llevar, en este caso, esa vocería", comentó el ex alcalde en Benito Juárez.

Lo anterior, luego de que el pasado 18 de marzo, un día después del debate entre aspirantes a la Jefatura de Gobierno, Batres Guadarrama acusara al panista por decir 35 presuntas mentiras en el ejercicio democrático.

Döring Casar dijo que pedirían un pronunciamiento para que se tomen las medidas cautelares para garantizar que se frenen este tipo de situaciones durante las elecciones, pues, señaló,se trata de una contienda entre candidatos formalmente registrados.

"Él (Martí Batres) tiene que entender que su tiempo y su espacio para opinar en la política electoral se agotó", aseguró.

Ayer, Taboada Cortina también recorrió un mercado en la alcaldía Gustavo A. Madero y prometió que de ser el próximo mandatario remodelará más de 300 mercados públicos de la ciudad.

JVR

## Concretan queja contra Batres ante el IECM

(2024-03-20), Capital CDMX (Sitio), Alberto Cuenca, (Nota Informativa) - 22:43:35, Precio \$5,000.00 El candidato opositor al gobierno capitalino Santiago Taboada y su equipo de campaña, presentaron la queja que habían anunciado contra Martí Batres por involucrarse constantemente en asuntos electorales.

El entrevista el diputado Federico Döring, coordinador de la campaña de Taboada, explicó el contenido y alcances de la queja contra el jefe de gobierno.

"Por instrucciones del candidato se ha elaborado una queja que se presentará ante la autoridad electoral junto con una exigencia de un pronunciamiento.

"Se va a pedir que se emitan medidas cautelares para garantizar que Martí Batres, no siga siendo un esquirol electoral", dijo Döring.

Agregó que esta es una contienda entre candidatos formalmente registrados y por eso Batres debe entender que su tiempo y su espacio para opinar de la política electoral se agotó en el momento en que rindió protesta y decidió ser jefe de gobierno.

La queja es por violaciones a los principios de imparcialidad, neutralidad y equidad en la contienda.

Döring dijo que el jefe de gobierno no puede estar opinando del proceso electoral, porque todo lo que diga incide en los electores

"El puede asistir en algún fin de semana a un evento, acudir pero ni siquiera puede ahí emitir un mensaje porque sigue siendo servidor público, solo puede asistir, mucho menos puede agarrar el micrófono del gobierno para pretender pontificar y tratar de ganar en un micrófono el debate", agregó Döring.

Santiago Taboada advirtió que no dejará de señalar las intervenciones y los actos porriles de Martí Batres.

### Taboada denuncia a Martí Batres por vulnerar imparcialidad en el proceso electoral

(2024-03-20), Noticias en la mira CDMX (Sitio), AFP, (Nota Informativa) - 22:38:32, Precio \$5,000.00 Santiago Taboada, candidato de la coalicón "Va por la CDMX", presentó una denuncia ante el Intituto Electoral de la capital (IECDMX), en contra el Jefe de Gobierno, Martí Batres, por intervenir en el proceso electoral en curso.

"Por instrucciones del candidato se ha elaborado una queja, que se presentará ante la autoridad electoral", dijo el diputado del PAN, Federico Döring Casar, quien funge también como coordinador de la campaña de Taboada.

A través de una carta presentada al licenciado Bernardo Núñez Yedra, secretario ejecutivo del consejo general del IECDMX, se denunció a Batres Guadarrama por los pronunciamientos realizados por el Jefe de Gobiemo el pasado 18 de marzo durante la conferencia mañanera del Presidente López Obrador "lo que constituye una vulneración flagrante a los pincipios de imparcialidad, neutralidad, equidad y el uso indebido de recursos publicos en la contienda electoral".

Cabe recordar que Taboada acusó públicamente a Martí Batres, del partido Morena, de utilizar la "mañanera" para responder a críticas planteadas durante el primer debate electoral.

Taboada señaló que esta acción demostraba desesperación por parte de Batres, a quien calificó como "un porro" y no como un jefe de gobierno.

Tras un encuentro con la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Taboada anunció que su equipo jurídico estaba evaluando la posibilidad de presentar una denuncia para establecer un precedente.

Por su parte, Federido Döring Casar dijo que se pedirá que se emitan medidas cautelares para garantizar que Martí Batres no siga entrometiéndose en la contienda electoral.

## Döring adelanta que se presentará denuncia vs Batres

# (2024-03-20), Excélsior (Sitio), Redacción, Hilda Castellanos-Lanzarin, (Nota Informativa) - 22:37:15, Precio \$66,700.00

Federico Döring, coordinador de campaña de Santiago Taboada, adelantó que esta tarde se presentará ante la autoridad electoral una queja contra el jefe de Gobierno, Martí Batres, por su presunta injerencia en el proceso electoral.

"Por instrucciones del candidato se ha elaborado una queja que se presentará ante la autoridad electoral, junto con una exigencia de un pronunciamiento; se va a pedir que se emitan medidas cautelares para que Martí Batres no siga siendo un esquirol electoral", señaló Döring.

"Es una contienda entre candidatos, formalmente registrados, él tiene que entender que su tiempo y su espacio de opinar en la contienda electoral se agotó en el momento en que rindió protesta y decidió ser jefe de Gobierno para todos precisó al acompañar a Taboada, que esta tarde participa en el Foro "Diálogos con tus candidatos Canaco".

La queja está lista y se va a adjuntar a la solicitud de un pronunciamiento ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México y se presentará el día de hoy "por la tarde noche", detalló Federico Döring.

Interrogado respecto a si el mandatario capitalino estaría cayendo en la ilegalidad, al afirmar que respondería a todos los supuestos ataques "de los conservadores" contra su gobierno, tras el debate chilango del domingo, el coordinador de campaña de Taboada dijo; "el Jefe de Gobierno vive en la ilegalidad, él no puede estar opinando sobre el proceso electoral"

Agregó que todo lo que diga Batres incide en los electores por lo que tiene que ser totalmente neutro.

"Puede asistir un fin de semana a un evento, pero ni siquiera puede emitir una opinión, porque sigue siendo un servidor público y mucho menos puede agarrar el micrófono del gobierno, para pretender ganar en el micrófono el debate que perdió Clara el domingo.

"Nosotros no les vamos a dejar ningún espacio sin señalar sus intervenciones y sus actos porriles", dijo por su parte el candidato a la Jefatura de Gobierno porla alianza Va X la CDMX.

\*LDH

\*

(2024-03-20), SDP Noticias (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 22:31:46, Precio \$85,100.00

El candidato del PRI, PAN, PRD para la jefatura de gobierno en las elecciones 2024, Santiago Taboada, se va contra Martí Batres por decir que hubo más de 30 mentiras en el primer debate de la CDMX (Ciudad de México).

Y es que el pasado domingo 17 de marzo se llevó a cabo el primer debate CDMX, rumbo a las elecciones 2024, a celebrarse el domingo 2 de junio, fecha para la que faltan 73 días de acuerdo con el Instituto Nacional Electoral (INE).

Los tres candidatos a la jefatura de gobierno participaron en el primer debate CDMX, sin embargo, además de presentar sus propuestas de los temas en los que se centró, también se señalaron sus faltas.

Santiago Taboada se va contra Martí Batres: lo llama porro y presentará denuncia en el IECM

Para medios de comunicación, el candidato Santiago Taboada llamó a Martí Batres porro por intervenir en el primer debate CDMX o debate chilango, además de que lo denunciará ante el Instituto Electoral de Ciudad de México.

Esto fue en respuesta de las señalizaciones de Martí Batres de que Santiago Taboada dijo más de 30 mentiras, por lo que el candidato declaró que no es un demócrata ni un jefe de gobierno, sino un porro.

Igualmente, Santiago Taboada declaró que tiene las pruebas de lo que dijo, sin embargo, no se las dirá a Martí Batres, quien ya se va, sino que de llegar al gobierno, las presentará para desenmascararlo.

Respecto a la denuncia, Santiago Taboada le pidió a Federico Döring, su coordinador de campaña, que la presente ante el IECM en contra de Martí Batres, pidiendo medidas cautelares para que el jefe de gobierno no intervenga.

El coordinador de campaña de Santiago Taboada declaró que Martí Batres no puede opinar sobre los procesos electorales, esto desde que rindió protesta, por lo que no debe manifestarse en favor o en contra de ningún candidato.

Sentenció que Martí Batres no ejerció su libertad de expresión, ya está acotada por la reforma impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), la cual busca vetar la intervención de los funcionarios.

Santiago Taboada, candidato del PAN, PRI, y PRD, presenta denuncia ante el INE, contra el Jefe de Gobierno, Martí Batres, por intervenir en el proceso electoral de la CDMX #Elecciones2024MX pic.twitter.com/BFRmWG8vTn

Martí Batres dijo que hubo más de 30 mentiras en el primer debate CDMX

El lunes 18 de marzo, Martí Batres señaló durante una conferencia de prensa, las mentiras dichas en el debate chilango por Santiago Taboada, por lo que hizo uso de su derecho de replica.

De acuerdo con Martí Batres, contó 35 mentiras "importantes" dichas por el candidato conservador, aunque no las mencionó todas:

Santiago Taboada habló de la seguridad de la alcaldía Benito Juárez, sin embargo, Martí Batres declaró que es

la tercera de la CDMX con más delitos de alto impacto

Respecto a que las escuelas públicas están abandonadas, Martí Batres respondió a Santiago Taboada que existe el programa "La Escuela es nuestra", que ha invertido 444 millones de pesos en las instituciones

Mientras que el Metro también tiene millones de pesos de inversión, por las cuales Martí Batres contabilizó 37 mil para las obras de la Línea 1, sin contar la Línea 9 y la Línea B

Así como tampoco contó la inversión de la Línea 12, la cual va a necesitar más dinero debido a las perforaciones realizadas por una obra autorizada por la alcaldía Benito Juárez

La pelea de adultos mayores por medicinas, Martí Batres le refutó a Santiago Taboada que tienen acceso gratuito al medicamento

En cuanto al abasto desagua, habló de la captación de lluvia en más de mil escuelas; mientras que negó la construcción de la vivienda popular

Martí Batres señaló que el gobierno de CDMX da apoyos a jóvenes, además de que aporta 64 mil millones de pesos en programas sociales

Finalizó sentenciando que la CDMX tiene el 32% de la inversión extranjera en México, a diferencia de lo indicado por Santiago Taboada en el debate chilango.

¿Cómo va Santiago Taboada rumbo a las elecciones 2024?

En la encuesta MetricsMX del 7 de marzo (compartida por SDPnoticias), Clara Brugada se encuentra en primer lugar con poco más de 12 puntos de diferencia de Santiago Taboada y más de 40 de Salomón Chertorivski.

Esta es la intención al voto de los tres candidatos a la jefatura de gobierno rumbo a las elecciones 2024:

Elecciones 2024 México: Lo que debes saber

Las elecciones 2024 México se llevarán a cabo el domingo 2 de junio y están organizadas por el Instituto Nacional Electoral (INE).

Para las elecciones 2024 en México estarán en juego hasta 629 cargos a nivel federal y 19 mil 738 a nivel local.

A nivel federal se elegirán:

Presidencia de la República

500 puestos en la Cámara de Diputados

128 escaños en la Cámara de Senadores

A nivel local, se definirán las gubernaturas y jefatura de gobierno de las siguientes entidades:

Chiapas

Ciudad de México (CDMX)

Guanajuato	
Jalisco	
Morelos	
Puebla	
Tabasco	
Veracruz	
Yucatán	

De acuerdo con el INE, se cuenta con un padrón electoral de 99 millones 754 mil 112 ciudadanos, de los cuáles 97 millones 782 mil 429 están inscritos en la lista nominal, con credencial para votar vigente.

## Equipo de Taboada denunciará ante IECM a Batres, por intromisión en campañas

(2024-03-20), La Silla Rota (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 20:28:10, Precio \$38,300.00 El equipo de campaña del candidato de la coalición Va X la Ciudad de México, Santiago Taboada, anunció que denunciarán ante la autoridad electoral al jefe de gobierno, Martí Batres, por supuestas intromisiones en las campañas.

La denuncia será presentada por el coordinador de campaña de Santiago Taboada, Federico Döring, ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

"Se va pedir que se emitan medidas cautelares para garantizar que Martí Batres no siga siendo un esquirol electoral, es una contienda entre candidatos formalmente registrados y él tiene que entender que su tiempo y su espacio para opinar en la política electoral se agotó en el momento que se rindió protesta y decidió jefe de gobierno", expreso el coordinador de la campaña de oposición, Federico Döring. Te podría interesar Elecciones 2024 Santiago Taboada promete dar agua a Iztapalapa y quitar la Fiscalía Especializada en AzcapotzalcoElecciones 2024 Santiago Taboada reprueba presunto retiro de su propaganda y llama "cínico" y "porro" a Martí Batres

Dicha denuncia sería presentada ante el IECM la noche de este miércoles, al finalizar la reunión con representantes de la Cámara Nacional de Comercio de la Ciudad de México (Canaco).

De igual forma, el equipo de campaña informo que pedirá un pronunciamiento por parte del IECM.

"Yo recibí la instrucción, está lista la queja y se va adjuntar a una solicitud de un pronunciamiento del Instituto Electoral", explicó Döring Casares.

Se compromete a crear una oficina de promoción turística

En la última reunión que el abanderado de la coalición formada por el PRI, PAN y PRD durante el duodécimo día de campañas, tuvo un diálogo con gente de la Cámara de Comercio de la Ciudad de México.

Ante los agremiados, Taboada Cortina se comprometió a promover el turismo devolviendo el fideicomiso en la materia, así como la creación de una oficina de promoción turística.

Entre los otros temas que Taboada Cortina mencionó en su diálogo con gente de la Canaco estuvieron inversión en infraestructura, seguridad, deducción de colegiaturas, violencia contra la mujer, ambulantaje y la crisis del agua.

Taboada habla de cómo va rumbo a elecciones del 2 de junio

En un recorrido por un mercado y calles de la alcaldía Gustavo A. Madero, el abanderado de oposición a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada Cortina aseguró haber rebasado en las encuestas a su principal contendiente, la candidata del partido en el poder, Clara Brugada.

"No solamente ya la alcancé sino ya le gané, entonces estamos muy contentos y animados y se viene el cambio", dijo Taboada Cortina.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

Lo anterior lo expresó el candidato de la coalición formada por el PRI, PAN y PRD luego de que se publicara

una encuesta en un diario, en la cual Taboada está un punto porcentual por encima de Brugada.

### SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE LA SILLA ROTA DE GOOGLE NEWS

La presunta remontada del exalcalde de la Benito Juárez y que sólo se maneja en el diario 24 Horas es de 39.5 puntos porcentuales contra 38.1 de la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia.

Apunta como prioridad remodelar mercados públicos

El recorrido de la mañana de este miércoles comenzó en el mercado Cuchilla del Tesoro, donde el candidato de Va X la Ciudad de México dijo que es necesario renovar estos espacios vitales para la economía de la capital del país.

"Tenemos que arreglar todos los mercados públicos de la ciudad, es pulmón que refresca la economía de la ciudad, los mercados públicos y precisamente tenemos que darle condiciones para que compitan también con las tiendas de conveniencia que han venido creciendo en la ciudad", dijo en la Cuchilla del Tesoro.

El candidato señaló que en caso de ganar las elecciones se remodelarían las instalaciones hidráulicas y eléctricas de los mercados públicos de la capital.

"Los mercados desde hace mucho no se les mete a esta ciudad, hay mercados públicos muy abandonados, inclusive lo dije en el debate, el mercado Escuadrón 201, que algunos de ustedes nos acompañó también, el estado que estaba el mercado, que requería mantenimiento, que requiere mejorar sus instalaciones y es lo que queremos hacer en toda la ciudad", expresó en el recorrido en Gustavo A. Madero.

En el recorrido de este miércoles, Santiago Taboada estuvo acompañada de la perredista y exjefa delegacional de Gustavo A. Madero, Nora Arias.

Brugada se reúne en la Ibero y dice que Cártel Inmobiliario no es tema político

Por su parte, la candidata de Sigamos Haciendo historia, Clara Brugada sostuvo un encuentro con la comunidad de la Universidad Iberoamericana en donde habló de la escasez de agua y la seguridad, como temas prioritarios en su plan de trabajo.

De igual forma dijo que se debe seguir combatiendo la corrupción y al Cártel inmobiliario, lo cual no es un tema político, aclaró la exalcaldesa de Iztapalapa.

Santiago Taboada acudirá al mismo foro en la Universidad Iberoamericana el jueves 21 de marzo.

# Equipo de Taboada solicita al IECM impida intervenciones de Batres en el proceso electoral

(2024-03-20), Noticias MVS (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 20:27:07, Precio \$55,800.00 El coordinador de la campaña "Va por la Ciudad de México", Federico Döring, dio a conocer que se presentó una queja ante el Instituto Electoral local en contra del Jefe de Gobierno, Martí Batres, por lo que calificó "actos porriles" y una intervención ilegal a las campañas electorales de esta ciudad.

Döring detalló que la queja pide medidas cautelares para garantizar que Martí Batres "no siga siendo un esquirol electoral", pues subrayó que se trata de una contienda entre candidatos formalmente registrados y Batres Guadarrama en su calidad de mandatario de la capital, esta impedido a intervenir en este proceso electoral.

"El tiene la libertad de expresión acotada porque es un servidor público, no es cualquier ciudadano, es como si vieras a un magistrado electoral diciendo 'por mi libertad de expresión le voy a echar porras o le voy a echar insultos a un candidato'. Cada quien tiene un rol, él decidió ser Jefe de Gobierno que lo asuma y si no le gusta que renuncie y vuelva a ser dirigente de Morena", señaló.

En entrevista al acudir a un encuentro con la Cámara de Comercio de la Ciudad de México, el candidato Santiago Taboada dejó claro que no dejarán ni un espacio para señalar la intervención de Martí Batres y los "actos porriles", que realiza desde la Jefatura de Gobierno.

En esta semana Batres Guadarrama ha hecho menciones a los dichos de Taboada durante el primer debate de la y los candidatos al Gobierno de la Ciudad, argumentando que fueron falsedades y las tiene que aclarar.

# Santiago Taboada denunciará a Martí Batres ante el IECM por violaciones electorales

# (2024-03-20), Latinus (Sitio), Latinus, (Nota Informativa) - 20:26:01, Precio \$31,100.00 Por Escarlet Romero

Santiago Taboada presentará una denuncia ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) en contra de Martí Batres, luego de que durante una conferencia de prensa, el actual jefe de Gobierno reprobó las aseveraciones del panista hechas durante el primer debate entre aspirantes a gobernar la capital del país.

Federico Döring, coordinador de campaña de Taboada candidato de la oposición a la Jefatura de Gobierno, detalló que se trata de una queja por violaciones al principio de imparcialidad, neutralidad y equidad en la contienda electoral y que a petición del candidato solicitarán medidas cautelares.

"Por instrucciones del candidato se ha elaborado una queja que se presentará ante la autoridad electoral junto con la exigencia de un pronunciamiento (...) Se va a pedir que se emitan medidas cautelares", apuntó.

Aseguró que el jefe de Gobierno "vive en la ilegalidad" y añadió que no puede opinar sobre temas electorales debido a su cargo como servidor público.

"Mucho menos puede agarrar el micrófono de gobierno para pretender pontificar y tratar de ganar en un micrófono el debate que perdió Clara (Brugada) el domingo contra Santiago (Taboada)", aseveró.

De acuerdo a lo mencionado en el documento compartido por el equipo del abanderado por la coalición PAN, PRI y PRD, la queja se debe a los pronunciamientos realizados por el jefe de Gobierno durante la conferencia del lunes 18 de marzo.

Entre los señalamientos particulares por los que se presentó la denuncia, se enlistan los siguientes:

Denostó el trabajo de seguridad de la alcaldía Benito Juárez, siendo esta gobernada por otro partido, y engrandeció el trabajo de seguridad en la alcaldía de Milpa Alta, gobernada por Morena. Programas de salud y que gracias a su gobierno, a la Ciudad de México cuenta con el acceso a medicinas gratuitas. Comunicó que durante este sexenio se disminuyó la pobreza y la desigualdad.

En este sentido se denunciaron las siguientes conductas:

Promoción personalizada Uso de recursos públicos con fines electorales. Vulneración al principio de imparcialidad, neutralidad y equidad en la contienda.

### Santiago Taboada presenta queja contra Martí Batres ante el IECM

### (2024-03-20), La Lista (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 20:15:26, Precio \$14,002.00

El candidato a la jefatura de Gobierno de la coalición "Va por la CDMX", Santiago Taboada, presentó ante el Instituto Electoral local una queja contra contra el jefe de Gobierno capitalino, Martí Batres Guadarrama, por presuntamente interferir en el proceso electoral del 2 de junio.

Ese día se llevarán a cabo elecciones para elegir al nuevo o nueva titular de la jefatura de gobierno de la Ciudad de México; además, se renovarán a las y los responsables de las 16 alcaldías y la totalidad del Congreso capitalino.

De cara a la jornada en las urnas, el 17 de marzo se llevó a cabo el primer debate entre la candidata de "Sigamos Haciendo Historia", Clara Brugada; y los candidatos de "Va por la CDMX", Santiago Taboada, y de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski; en donde el abanderado panista aseguró que el Gobierno capitalino tiene fallas en temas de inseguridad, inversión y vivienda.

Un día después durante la conferencia de prensa del presidente Andrés Manuel López Obrador, el jefe de Gobierno de la CDMX, Martí Batres, aseguró haber contado 35 mentiras de Taboada en el debate, lo que derivó en una queja del abanderado del PAN, PRI y PRD por la intervención en el proceso electoral a través de la utilización de recursos públicos.

"Ese es su nivel de desesperación, les vamos a ganar la Ciudad y ya no saben ni que hacer (...) no es algo que nos espante, sabemos que es un porro, no es un jefe de Gobierno", aseveró Taboada.

Los intercambios entre Batres y Taboada continuaron este 20 de marzo, cuando el jefe de Gobierno capitalino aseveró en conferencia de prensa que los dichos del candidato del PAN no le extrañan.

"Los del cártel inmobiliario, no nos extraña que sólo hay mentiras e insultos... Cuando se mienta sobre la CDMX y cuando se mienta sobre el Gobierno de la ciudad vamos a aclarar cosa por cosa. El otro día salió Icaza y dice hay un incendio en el metro Pantitlán y saca un video, pues no había ningún incendio, era una mentira, son mentiras criminales porque imagínate lo que significa eso, buscan asustar a la gente impunemente", mencionó Batres.

Ahondó en que seguirá respondiendo a Taboada si quiere hacerle daño a la CDMX.

"El vocero principal del cártel inmobiliario dice un montón de mentiras sobre la Ciudad de México y aclaramos una por una. Yo detecté 'a vuelo de pájaro nada más' 35 mentiras, aclaré todas las que pude el otro día porque se dicen falsedades sobre la ciudad y en contra del Gobierno de la CDMX y nosotros vamos a aclarar cada que se diga una mentira. Que se dediquen a su campaña... si se meten con el Gobierno de la ciudad para mentir, para tratar de hacerle daño a la ciudad, al Gobierno de la ciudad, ahí sí vamos a contestar", reiteró.

Horas más tarde, el coordinador de campaña del candidato del PAN-PRI y PRD, Federico Döring, confirmó que interpuso una denuncia formal ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

"Es de conocimiento público que durante el tiempo que comprenden las campañas electorales federales y locales y hasta la conclusión de la respectiva jornada electoral, los gobiernos deberán suspender la difusión de logros, encuestas, resultados de preferencias electorales e informes", de acuerdo con el documento compartido por "Va por la CDMX" sobre la queja contra Martí Batres.

# <u>Taboada alista la queja en contra de Batres por apoyar a Brugada en el proceso</u> electoral

(2024-03-20), La Crónica de Hoy (sitio), Jorge Aguilar, (Nota Informativa) - 19:35:46, Precio \$31,200.00 El coordinador de campaña explicó que la libertad de expresión tiene límites, por lo que es reprobable que tome el micrófono del Gobierno central para reparar el daño por el debate que la morenista perdió el domingo pasado

Federico Doring, coordinador de campaña de Santiago Taboada, anunció que está lista la queja que presentarán ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) en contra del jefe de Gobierno, Martí Batres, por dedicar más de 30 minutos de su conferencia matutina para desprestigiar al candidato, presumir los logros de la administración morenista y apoyar a la campaña de Clara Brugada.

"Por instrucciones del candidato se ha elaborado una queja ante la autoridad electoral, junto con una exigencia de un pronunciamiento, se va a pedir que se emitan medidas cautelares para garantizar que Martí Batres no siga siendo un esquirol electoral. Es una contienda entre candidatos formalmente registrados y tiene que entender que su tiempo y espacio para opinar de la política electoral se agotó en el momento en el que rindió protesta y decidió ser jefe de Gobierno", explicó Doring.

"Está lista la queja, se va a adjuntar a un pronunciamiento del Instituto Electoral que se presentará hoy por la noche. El jefe de Gobierno vive en la ilegalidad, no puede estar opinando de procesos electorales, todo lo que dice incide en los electores, puede acudir un fin de semana a un evento pero ni siquiera emitir un mensaje; lo primero que aplica es que cierre la boca".

Y explicó que la libertad de expresión tiene límites, por lo que es reprobable que tome el micrófono del Gobierno central para reparar el daño por el debate que según Doring, la morenista perdió el domingo pasado.

El día de los hechos, Batres enalteció programas sociales creados por Morena, como Mi beca para empezar, La escuela es nuestra, Jóvenes Construyendo el Futuro, resultados en captación de agua, proyectos de reconstrucción, aumento de salario a los policías y los trabajos de mantenimiento de las Líneas del Metro 1, B y 12.

Durante el periodo de veda electoral, Martí Batres y todos los servidores públicos tienen prohibido emitir opiniones o expresiones, por cualquier medio, de índole político-electoral que, por su investidura, puedan impactar en el proceso electoral, en particular, durante la etapa de campañas electorales, a fin de garantizar que los resultados de las elecciones sean un fiel reflejo de la voluntad ciudadana, sin influencias externas.

Igualmente, cuando Batres expuso las obras y mejoramientos urbanos que él y su equipo han realizado, transgredió la Ley que establece que no puede hacerse promoción ni difusión de los programas, simplemente se realizan y ejecutan.

## Pedirán a IECM medidas cautelares para Batres

(2024-03-20), Reforma.com (sitio), Alejandro León, (Nota Informativa) - 18:57:28, Precio \$86,300.00 El diputado local Fedrico Dóring, coordinador de campaña del candidato Santiago Taboada, dio a conocer que solicitarán al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) autorice medidas cautelares en contra del Jefe de Gobierno, Martí Batres.

Esto es debido a que el Mandatario ha hecho diferentes pronunciamientos en los que cuestiona a la Oposición y responde a pronunciamientos de Taboada, en pleno proceso de campañas electorales.

"Se va a pedir que se emitan medidas cautelares para garantizar que Martí Batres no siga siendo un esquirol electoral.

"Es una contienda entre candidatos formalmente registrados y él tiene que entender que su tiempo y su espacio al opinar de la política electoral se agotó en el momento en que se rindió protesta y decidió ser Jefe de Gobierno para todos", dijo Döring en compañía de Taboada.

Santiago Taboada denuncia a Martí Batres por presunta intromisión en proceso electoral

(2024-03-20), 24-Horas.mx (Sitio), Rodrigo Cerezo, (Nota Informativa) - 18:22:41, Precio \$21,200.00 El abanderado de la coalición "Va x la CDMX", Santiago Taboada, confirmó la presentación de una denuncia ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) contra el jefe de Gobierno Martí Batres, por presunta intromisión en el actual proceso electoral.

"Le he pedido a mi coordinador de campaña que se presenten las denuncias respectivas (...) nosotros lo les vamos a dejar ni un espacio para señalar no solamente su intervención, sino sus actos porriles", anunció Taboada.

En breve más información...

## Equipo de Taboada denuncia a Batres

(2024-03-21), El Universal (sitio), Omar Díaz, (Nota Informativa) - 03:54:18, Precio \$163,000.00 El equipo de campaña de Santiago Taboada interpuso ayer una queja en el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) contra el jefe de Gobierno, Martí Batres, por su intervención en el proceso.

El coordinador de campaña, Federico Döring, detalló que solicitarán al instituto

emitir medidas cautelares y un pronunciamiento en contra del mandatario por usar su cargo para querer influir en el electorado.

"El jefe de Gobierno vive en la ilegalidad, él no puede estar opinando de procesos electorales. Él no tiene derecho a opinar porque todo lo que diga incide e influye en los electores, él tiene que ser absolutamente neutro, él puede asistir en algún fin de semana a algún evento, pero ni siquiera puede ahí emitir un mensaje porque sigue siendo un servidor público, sólo puede asistir, mucho menos puede agarrar el micrófono del gobierno para pretender pontificar y tratar de ganar en un micrófono el debate que perdió Clara el domingo", comentó en entrevista junto a Santiago Taboada.

"Hay que ser congruentes con lo que votamos y ellos pidieron... Él [Batres] tiene la libertad de expresión acotada porque es un servidor público, no es cualquier ciudadano, cada quien tiene un rol, él es jefe de Gobierno, que asuma que es jefe de Gobierno, si no le gusta ser jefe de Gobierno, que renuncie y vuelva a ser dirigente de Morena", argumentó.

La queja señala que Batres acompañó al presidente Andrés Manuel López Obrador en la conferencia de Palacio Nacional para dar una postura sobre lo del debate del 17 de marzo.

Se argumenta que incurrió en flagrante violación a los principios de legalidad, equidad, neutralidad e imparcialidad de las contiendas electorales en curso, "puesto que el denunciado es actualmente el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, cargo al que aspiran los candidatos que participaron en el debate anteriormente mencionado".

El lunes, en conferencia de prensa en la sede del Gobierno, Batres argumentó que "de parte de quienes representan, digamos que la fuerza conservadora en la ciudad, se hicieron una gran cantidad mentiras, se dijeron muchas mentiras. Yo contabilicé 35 mentiras importantes" y ahí fue argumentando lo que, en su consideración, fue incorrecto en el debate.

## Taboada presenta queja contra Batres

(2024-03-21), La Razón On line (Sitio), Eunice Cruz, (Nota Informativa) - 01:52:40, Precio \$48,100.00 El coordinador de campaña del candidato a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, el diputado local Federico Döring Casar presentó ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México una queja contra el Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, por presuntamente violar la imparcialidad de la elección.

Previo a un diálogo con la Cámara de Comercio de la Ciudad de México, Taboada Cortina informó que instruyó a su coordinador a presentar la queja y denunció supuestos actos porriles.

"Nosotros no les vamos a dejar ningún espacio para dejar de señalar, no solamente su intervención, sino sus actos porriles, entonces yo le he pedido al coordinador que, en ese sentido, nos ayude a llevar, en este caso, esa vocería", comentó el ex alcalde en Benito Juárez.

Lo anterior, luego de que el pasado 18 de marzo, un día después del debate entre aspirantes a la Jefatura de Gobierno, Batres Guadarrama acusara al panista por decir 35 presuntas mentiras en el ejercicio democrático.

Döring Casar dijo que pedirían un pronunciamiento para que se tomen las medidas cautelares para garantizar que se frenen este tipo de situaciones durante las elecciones, pues, señaló,se trata de una contienda entre candidatos formalmente registrados.

"Él (Martí Batres) tiene que entender que su tiempo y su espacio para opinar en la política electoral se agotó", aseguró.

Ayer, Taboada Cortina también recorrió un mercado en la alcaldía Gustavo A. Madero y prometió que de ser el próximo mandatario remodelará más de 300 mercados públicos de la ciudad.

Denuncia Santiago Taboada a Martí Batres por presunta intromisión en proceso electoral

(2024-03-21), Zócalo COAH (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 01:24:41, Precio \$68,400.00 Ciudad de México.- El abanderado de la coalición "Va x la CDMX", Santiago Taboada, confirmó la presentación de una denuncia ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) contra el jefe de Gobierno Martí Batres, por presunta intromisión en el actual proceso electoral.

Le he pedido a mi coordinador de campaña que se presenten las denuncias respectivas (...) nosotros lo les vamos a dejar ni un espacio para señalar no solamente su intervención, sino sus actos porriles", anunció Taboada.

¿Cómo vamos a convertir a la #CDMX en la más segura del país? #ElCambioVieneConSeguridad #BlindarCDMX pic.twitter.com/9FMInzdHVi

Santiago Taboada (@STaboadaMx) March 20, 2024

En breve más información...